



Senadores morenistas presentan a Adán Augusto López como su coordinador y a Noroña como presidente de la Mesa Directiva

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA LONGORIA Y SAMUEL CUERVO).- Esta mañana de miércoles las y los senadores electos de Morena se reúnen para ver quién será su coordinador y vicecoordinador en la siguiente Legislatura que está por empezar. Ya está en estas inmediaciones la presidenta electa, Claudia Sheinbaum y la primera información que surgió fue que los senadores electos por el PRD, Araceli Saucedo y José Sabino, fueron presentados ya como parte de la fracción de Morena. También por una unanimidad, fue designado **Adán Augusto López**, con quien ya había un acuerdo previo, para que tome las riendas de la bancada de Morena. También se anunció que será **Gerardo Fernández Noroña**, otro de los exaspirantes de Morena a la candidatura presidencial, quien estará presidiendo la Mesa Directiva de la Cámara Alta.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EfZVJXY0qABBqXNMH0DQFvgBBQSoaD2Tkp>IfjT8252pfQ?e=1oK1xY>